



Die Studentenbühne des Kollegiums Aloisianum befasst sich mit einem Stück schulischen Alltags.

Foto: Aloisianum

„Trittbrettfahrer“ im Aloisianum Linz

LINZ. Was passt besser in eine Schule als ein Theaterstück über den Schulalltag? Wobei es im Fall des von Jörg Scheibe geschriebenen Stückes „Trittbrettfahrer“ nicht nur um den schulischen Alltag, sondern auch um die Familie geht. Festgemacht wird dies am schicksalhaften Leben der Schülerin Petra.

Die Studentenbühne des Kollegiums Aloisianum in Linz hat sich dieser Thematik gewidmet

und bringt sie auf die Bühne. Premiere ist heute, 19. April.

Es ist eine Situation, der man wohl öfter begegnen kann, wenn man ein wenig hinter die Kulissen blickt. Petra Wiese, die Hauptfigur in „Trittbrettfahrer“, hat das Gefühl, dass ihr mit Lehrern, Eltern und Mitschülern die ganze Welt in den Rücken fällt. Gequält vom Lehrer, Stress mit den Eltern und mit dem Freund - Petra beginnt zu verzweifeln. Und ist mit

einem Tag wie vom Erdboden verschwunden. Niemand weiß, wo sie steckt.

Der Moment, an dem die ganze Geschichte erst so richtig ihren Lauf zu nehmen beginnt.

Theater Kollegium Aloisianum
Linz, Vorstellungen am
19., 20., 24. und 25. April,
jeweils 19.30 Uhr

Karten:
Tel. 0732 / 77 41 21-52

00. NACHRICHTEN V. 19.4.2018